

Tendrá México el Cristo más grande del mundo



México, 23 dic (RHC) México tendrá una escultura de Cristo que medirá 77 metros de altura equivalente a un edificio de 25 pisos, lo que la sitúa como la más alta del mundo, confirmó el Sistema de Informativo de la Arquidiócesis de México, según Notimex.

La construcción de la gigantesca imagen del Cristo de la Paz, cuyo proyecto es iniciativa del actor y productor Eduardo Verástegui, superara la altura que tienen los cristos de la Concordia de Bolivia y Redentor de Brasil, se iniciará a principios del próximo año, señala la agencia oficial de noticias

Actualmente, la figura de Cristo más grande del mundo se encuentra en Cochabamba, Bolivia, y mide 34,2 metros, en tanto que el Cristo Redentor o Cristo del Corcovado de Brasil, mide 30,1 metros.

La de La Habana, hecha de mármol de Carrara, el mismo que se utilizó en los monumentos del Cementerio de Colón, tiene unos 20 metros de altura y reposa sobre una base de 3 metros en la que su creadora enterró diversos objetos de la época. Su peso aproximado es de unas 320 toneladas. (PL)



Radio Habana Cuba